

Informationsvorlage



Kreis
Bergstraße

Vorlage Nr.: 17-0189/1
erstellt am: 13.10.2011

Abteilung: Personalmanagement
Verfasser/in: Personalmanagement/Gesundheitsamt
Aktenzeichen: L-1/3 si

Berichts Antrag der SPD-Fraktion vom 8. August 2011 zum Thema Haus der Gesundheit/Gesundheitsamt; hier: Beantwortung von Fragen

Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungsdatum	Status	Zuständigkeit
Kreisausschuss	24.10.2011	N	Kenntnisnahme
Ausschuss für Schule und Soziales	26.10.2011	Ö	Kenntnisnahme

Erläuterung:

Zu den Fragen des Berichts antrags der SPD-Kreistagsfraktion vom 8. August 2011 wird folgendermaßen Stellung genommen:

Frage 2:

Wer hat die fachärztliche Leitung und damit auch die Verantwortung nach dem Gesetz und wer ist die Stellvertretung im Kreis Bergstraße?

Die Abteilung Gesundheit, Veterinärwesen und Verbraucherschutz besteht organisatorisch aus zwei Fachabteilungen, nämlich dem Gesundheitsamt und dem Amt für Veterinärwesen und Verbraucherschutz.

Organisatorisch leitet Herr Dr. Gabriel als Beamter beide Ämter.

Die fachliche Leitung im Gesundheitsamt obliegt Herrn Dr. Zolg als Arzt für öffentliches Gesundheitswesen. Die Stellvertretung wird im Bedarfsfall von Herrn Dr. Hofmann vom Kreis Darmstadt-Dieburg und Herrn Dr. Falk vom Odenwaldkreis wahrgenommen.

Frage 3:

Wer hat hier die rechtliche Verantwortung für die hoheitlichen Aufgaben übernommen? Und wer war die Stellvertretung?

Siehe Beantwortung zu Punkt 2.

Frage 4:

Gab es hierzu im letzten Jahr eine Veränderung? Wenn ja, welche?

Im letzten Jahr gab es hierzu keine Veränderung.

Im März 2011 erfolgte eine erneute externe Ausschreibung der Positionen der Fachgebietsleitung Gesundheitswesen und deren Stellvertretung in verschiedenen Zeitungen, Fachzeitschriften und im Internet.

Auf diese Ausschreibung sind allerdings nur sehr wenige Bewerbungen eingegangen, nämlich für jede Position nur zwei.

Letztendlich konnte trotz intensiver Bemühungen keine Besetzung der Positionen erfolgen.

Frage 5:

Welche konzeptionellen Planungen gibt es für die Zukunft des Hauses der Gesundheit? Sind hier weitere Umstrukturierungen geplant? Wenn ja, wie sehen diese aus?

Aufgrund des Fachärztemangels, an dem sich voraussichtlich auch in den nächsten Jahren nichts ändern wird, wird weiterhin die Eingliederung des Kreises Bergstraße in den Zweckverband „Gesundheit“ der Stadt Darmstadt und des Landkreises Darmstadt-Dieburg angestrebt.